

Fecha: 30-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Monitores enseñan que también se puede reciclar en la playa

Pág.: 16

Cm2: 558,0

VPE: \$ 509.996

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Reciclar en la playa

rama impulsado entre municipios costeros y ReSimple incluye la entrega material con consejos sencillos para cuidar el medio ambiente al turistar.

elme

monitores del programa Plan Playas están recolectando las costas de Antofagasta, La Serena, Coquimbo y Viña del Mar, entregan consejos a los visitantes para que cuiden su entorno y sus visitas.

Plan Playas es parte del trabajo que desarrollos conjuntos a los municipios para fortalecer la educación ambiental y acompañar la implementación del REP de manera sencilla", explicó Macalalma, gerente de marketing y asuntos públicos de ReSimple, principal tema Colectivo basado en la Responsabilidad Social del Productor. De la entidad cuentan que hay formas simples y sencillas para que los turistas puedan participar en sus visitas. "Levantar la propia bolita; y otra es separar los residuos de lo que se recicla, algo que



ANTOFAGASTA, COQUIMBO, LA SERENA Y VIÑA SON PARTE DEL PLAN.

solo implica apartar los envases de plásticos, latas, pañuelos y cartones, cartones para líquidos y vidrios y entregarlos en los puntos limpios de reciclaje más cercanos. Para esto recomiendan informarse dónde están, ya que "muchas playas cuentan con puntos limpios o sistemas de recolección especialmente en temporada alta", agregan en ReSimple.

Para velar por el cuidado

do del entorno piden no dejar residuos enterrados o dispersos, dado que el viento y las mareas los trasladan al mar, afectando a la fauna.

"Da el ejemplo: reciclar correctamente y cuidar el entorno es una forma efectiva de educar y generar conciencia en niños, niñas y otros visitantes", aconsejan.

El alcalde de Coquimbo,

Alí Manouchehri, valoró el trabajo colaborativo de la instancia. "Este tipo de iniciativas nos permite avanzar en educación ambiental desde el territorio, entregando información clara y acompañamiento directo a las personas para que el reciclaje sea parte de su experiencia en la comuna. Como municipio creemos firmemente que el desarrollo turístico debe ir de la mano con la protección del medio ambiente y con una responsabilidad compartida entre el Estado, el sector privado y la comunidad", afirmó.

Su par de Antofagasta, Sacha Razmilic, confirmó que el aumento de turistas eleva también los residuos. "Antofagasta vive intensamente el verano y nuestros espacios costeros son puntos de encuentro muy importantes. Por eso, iniciativas como estas son claves para fomentar hábitos responsables y fortalecer el compromiso con el cuidado de nuestro entorno", añadió.

India analiza restringir acceso a redes ante adicción juvenil

gobierno de India evalúa implementar restricciones para el acceso a las redes sociales, a fin de limitar el uso compulsivo de pantallas y la exposición a contenidos nociivos entre los jóvenes.

Podrían considerar sobre límites de acuerdo a la edad, ya que los más jóvenes son más vulnerables al uso

compulsivo y a contenidos perjudiciales", indica el Informe Económico, documento anual que examina la salud financiera del país y su hoja de ruta antes de la presentación del presupuesto nacional.

El texto advierte que el uso compulsivo de pantallas está provocando una pérdida de empleabilidad y disminución de los ingresos

de la futura fuerza laboral.

"Más allá de los costes económicos directos derivados de las compras en línea, los videojuegos y el fraude cibernético, puede reducir la empleabilidad, la productividad y disminuir los ingresos a lo largo de la vida", señaló.

Además insta a las plataformas tecnológicas a asumir más responsabilidad y

exige la implementación de mecanismos de verificación de edad rigurosos.

El informe cita el ejemplo de Australia, que aprobó en diciembre una ley para prohibir las redes sociales a menores de 16 años, y sugiere que Nueva Delhi debe mirar en esa dirección para proteger su "bono demográfico".

El Ministerio de Electrónica y Tecnologías de la Información del país instó en octubre a las compañías de redes sociales a establecer



ESTA APLICACIÓN ES AUSTRALIANA Y PROMETE NO CENSURAR.

UpScrolled lidera descargas en EE.UU. a costa de TikTok

La red social australiana UpScrolled alcanzó los primeros puestos de descarga en las tiendas de aplicaciones de Estados Unidos debido al descontento de miles de usuarios de TikTok por censuras en el contenido crítico con la política estadounidense tras la reciente reestructuración de TikTok en el país.

UpScrolled se describe como una plataforma "sin censura" y "sin bloqueos ocultos". Esta app ha sido crítica con TikTok, Meta (matriz de Facebook, Instagram y WhatsApp) y X por "censurar voces, aplicar moderación sesgada y ocultar contenido detrás de algoritmos".

¿Censurado en otras plataformas? Aquí no. UpScrolled es la plataforma social donde todas las voces tienen el mismo poder", indicó la red social en su página web.

Tras la reestructuración, algunos usuarios acusaron a la aplicación de censurar contenido político



INDIA REVISARÁ EL EJEMPLO TRAZADO POR AUSTRALIA.

nica y Tecnologías de la Información del país instó en octubre a las compañías de redes sociales a establecer

medidas más transparentes sobre el contenido generado mediante inteligencia artificial (IA)



7806614900138